

## AVANZIT, S.A.

Madrid a 16 de noviembre de 2001.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley 24/84 del Mercado de Valores y disposiciones concordantes y para su puesta a disposición del público, como hecho relevante, con independencia del contenido de avance trimestral de resultados, AVANZIT, S.A. informa en los siguientes términos:

La cifra de ingresos del Grupo AVANZIT se sitúa en este tercer trimestre de 2001 en 338 millones de Euros, lo que supone un incremento respecto del ejercicio anterior de 69 millones de Euros, y, por lo tanto, un crecimiento porcentual del 26%.

Una parte relevante de este crecimiento se debe principalmente al área de Tecnología. La incorporación de la sociedad SGT al perímetro de consolidación del Grupo, ha representado una aportación al volumen de facturación entorno al 33%, en ésta área.

Otro factor significativo es el de la expansión de la actividad de Tecnología a través de las filiales Latinoamericanas, las cuales están generando para el grupo una mejora sustancial, tanto en volúmenes de ingresos, como en resultados. Concretamente, las sociedades de Argentina, Brasil y Perú han generado un 21% del total de la cifra de negocios y el 30% del B.A.I del área de Tecnología.

El área de Media ha experimentado un crecimiento en la cifra de ingresos de un 38% comparado con el mismo periodo del ejercicio anterior. Esta mejora se debe a diversos factores, por un lado, a la consolidación y aprovechamiento de las sinergias con las otras sociedades del grupo, y por otro, a la consecución de nuevos contratos de canales temáticos.

El área de Telecomunicaciones, tanto en redes fijas como en redes móviles, es la que ha experimentado concretamente en el mes de septiembre una muy importante ralentización en el desarrollo de proyectos por parte de nuestros clientes más

importantes. Esto se ha traducido en unas ventas inferiores a las esperadas y un margen muy inferior al que teníamos proyectado para este área de negocio.

A nivel de resultado operativo del Grupo (EBITDA), se ha conseguido la cifra de 26,4 millones de Euros (4.391 millones de Pesetas), lo que representa un incremento del 32% sobre el EBITDA obtenido durante los primeros nueve meses del año 2000.

El desglose de este EBITDA por áreas de negocio es como sigue: 54.000 Euros (9 millones de Pesetas) en Avánzit Telecom, 10 millones de Euros (1.656 millones de Pesetas) en Avánzit Media y 16,4 millones de Euros (2.726 millones de Pesetas) en Avánzit Tecnología. Estos importes representan una disminución del 99% del EBITDA obtenido en el área de Telecomunicaciones a 30 de Septiembre de 2000 y un incremento del 42% en Media y del 128% en Tecnología sobre el mismo periodo del año anterior.

Aún cuando la cifra de EBITDA obtenida a 30 de Septiembre nos podría hacer pensar que el resto del año podría evolucionar de acuerdo al Plan de Negocio para este ejercicio, la Dirección de la Compañía estima que las previsiones que tenía para el ejercicio 2001 no van a cumplirse, debido a la ralentización de inversiones por parte de nuestros clientes en el área de Telecomunicaciones.

Por esta razón ya se ha iniciado un proceso de adecuación de nuestra estructura administrativa y de nuestra estructura productiva, tanto en España como en Latinoamérica, mediante la reducción de ambas a las nuevas expectativas que hoy prevemos para el área de negocio de Telecomunicaciones.

En cuanto al resto de las partidas de la cuenta de resultados, hay que mencionar que el Grupo ha obtenido al 30 de Septiembre un resultado ordinario positivo de 318 mil Euros (53 millones de Pesetas). El resultado atribuible al Grupo refleja pérdidas de 4,1 millones de Euros (686 millones de Pesetas) después de resultados extraordinarios e impuestos y de una amortización del fondo de comercio por importe de 8,9 millones de Euros (1.474 millones de Pesetas).

Fdo.: Eduardo Velasco.  
Secretario del Consejo de Administración.